

- 137 / 4 - 1988

Kamer
van Volksvertegenwoordigers

BUITENGEWONE ZITTING 1988

24 MEI 1988

VOORSTEL

tot heroprichting van de parlementaire onderzoekscommissie naar de Belgische leveringen van wapens en munitie aan landen die in een gewapend conflict verwikkeld zijn of waartegen een wapenembargo geldt

AMENDEMENT
OP DE TEKST AANGENOMEN
DOOR DE COMMISSIE
(STUK N°137/3)

N° 3 VAN DE HEER BOURGEOIS

Art. 2

In fine van de eerste zin de woorden, « overeenkomstig de regels bij artikel 2 van het Kamerreglement bepaald voor de aanwijzing van de leden tot onderzoek der geloofsbriefen » weglaten.

VERANTWOORDING

Artikel 2, 2, van het Kamerreglement bepaalt dat de leden van de commissies voor het onderzoek der geloofsbriefen bij loting worden aangeduid. Dit zou dus volgens de aangenomen tekst ook het geval zijn voor de aanduiding van de leden van de onderzoekscommissie. Dit was nooit de bedoeling, daar de onderzoekscommissie op evenredige wijze dient samengesteld te zijn volgens de modaliteiten die gebruikelijk zijn bij de samenstelling van de gewone parlementaire commissies.

A. BOURGEOIS

Zie :

- 137 - 1988 :

- N° 1 : Voorstel van Mevr. Maes.
- N° 2 : Amendementen.
- N° 3 : Verslag.

- 137 / 4 - 1988

Chambre
des Représentants

SESSION EXTRAORDINAIRE 1988

24 MAI 1988

PROPOSITION

visant à réinstaurer la commission d'enquête parlementaire sur les livraisons d'armes et de munitions faites par la Belgique aux pays impliqués dans un conflit armé ou frappés d'embargo sur les armes

AMENDEMENT
AU TEXTE ADOPTÉ PAR
LA COMMISSION
(DOC. N°137/3)

N° 3 DE M. BOURGEOIS

Art. 2

A la fin de la première phrase, supprimer les mots « conformément aux règles prévues par l'article 2 du Règlement de la Chambre pour la désignation des membres chargés de la vérification des pouvoirs ».

JUSTIFICATION

L'article 2, 2, du Règlement de la Chambre dispose que les membres des commissions chargées de la vérification des pouvoirs sont désignés par le sort. D'après le texte adopté, les membres de la commission d'enquête seraient désignés de la même manière. Cette hypothèse n'a jamais été envisagée. La commission d'enquête doit en effet être constituée à la proportionnelle, selon les règles qui régissent la constitution des commissions parlementaires ordinaires.

Voir :

- 137 - 1988 :

- N° 1 : Proposition de Mme Maes.
- N° 2 : Amendements.
- N° 3 : Rapport.